



SPORT DÉTENTE ENGHIEN

Procès Verbal de l'Assemblée Générale du 28 novembre 2019

91 personnes étaient présentes ou représentées, le quorum étant atteint, l'assemblée a pu valablement délibérer.

Approbation du Procès verbal de l'assemblée générale du 29 novembre 2018

Il est approuvé à l'unanimité des personnes présentes ou représentées.

1) Rapport d'activité de la présidente de l'année 2018/2019

- Nombre d'adhérents : 145

Le chiffre se maintient autour de 144-145, car le nombre d'adhérents étant plafonné à 140 ces chiffres sont à 4/5 près, les mêmes tous les ans. On peut remarquer qu'il y a un renouvellement constant (autour de 25 personnes) comprenant parfois des anciennes qui reviennent. Les inscriptions ont été rapidement closes, favorisées par l'inscription par courrier. Plus de 90 personnes ont choisi cette option.

- Cours

Finalement, la salle nous convient bien et les adhérentes se sont bien réparties entre les différents cours. 3 heures ½ de cours ont été ajoutées cette année, ce qui a justifié une augmentation de la cotisation annuelle plus forte que les autres années, elle a été portée à 132 euros, mais n'a pas suffi pour empêcher un léger déficit. Une nouvelle augmentation sera nécessaire pour 2019-2020. La part « personnel » dans le budget atteint maintenant 85,5%. Sur les 3 nouveaux cours, ceux du jeudi après-midi n'attirent pas suffisamment (du fait de leur horaire : 14h-15h) et leur déplacement est envisagé.

- Animations

Comme les autres années, différentes animations ont été proposées.

Fête des octogénaires : nous leur avons offert des fleurs ou du vin pour leur anniversaire !

Galette : elle a eu lieu cette année dans notre salle de cours, lieu connu de tous et finalement intime et sympathique. A renouveler.

Pique nique : il a eu lieu cette année à la Villa du Lac, mise à notre disposition pour la soirée grâce à M Manfredi, avec un temps magnifique, un lieu magique et une belle ambiance.

Théâtre : cette sortie a toujours un énorme succès. La pièce « Les plaidoiries » avec Richard Berry a été fort appréciée par les 40 personnes qui avaient fait le choix d'y aller.

Remerciements : la présidente exprime sa reconnaissance aux membres du comité directeur pour la qualité et l'efficacité de leur aide dans l'organisation de ces animations et souhaite que cela continue pour les années à venir. C'est une aide très précieuse pour elle.

- Site informatique

La présidente a le grand plaisir de constater que le site remplit parfaitement ses fonctions. Toutes les réponses, actualités et documents y figurent. Il va falloir prendre l'habitude de s'en servir encore plus, car c'est par son intermédiaire que, fort probablement, les inscriptions se feront un jour prochain. Pour la rentrée 2019, les documents d'inscription étaient en ligne et ils le seront encore l'année prochaine.

Le présent rapport est approuvé à l'unanimité des personnes présentes ou représentées.

- Election d'un nouveau membre du Comité directeur

Josiane Alibert souhaite se retirer du fait de ses très nombreuses occupations et **Fabienne Ribes propose sa candidature**. Accord unanime pour cette proposition. Un grand merci à Josiane pour ses 12 années passées avec nous.

2) Rapport financier 2018-2019

Le compte de résultat a été distribué et chacun a pu en prendre connaissance.

Il a un solde négatif de 1101 euros. Cela ne pose guère de problèmes à l'association qui a une gestion saine et dont le dernier excédent était de 1219 euros. C'est l'augmentation du nombre d'heures de cours (3h30) et parallèlement le souhait de ne pas augmenter trop brutalement la participation des adhérents qui en est la cause.

Au niveau des autres dépenses qui augmentent, nous trouvons la SACEM, les frais de formation des animatrices (qui montrent le souci de l'association pour la qualité des cours dispensés aux adhérents). En ce qui concerne la SACEM, un contact sera pris afin de voir si le fait que nous ne fonctionnons que dans les périodes scolaires (soit 35 semaines au lieu des 52 annuelles) peut donner droit à une réduction de notre contribution.

Le présent rapport est approuvé à l'unanimité des personnes présentes ou représentées.

- **Budget prévisionnel 2019-2020**

Il est présenté en équilibre avec une légère augmentation de la participation des adhérents.

Questions diverses

Un miroir et un paillason supplémentaires sont demandés pour la salle Belhomme ainsi qu'un effort sur le nettoyage du sol.

L'ordre du jour étant épuisé, l'assemblée générale close à 20h15, est suivie d'un dîner convivial.

Lorenza Bodart-Démoulin
Présidente

Michèle Guerra
Trésorière

Véronique Martel
Secrétaire